

LE SANG DES MARTYRS COULE ENCORE

« Il y a plus de martyrs aujourd'hui qu'au premier siècle » souligne le Pape François.

Chaque année, la troisième semaine de novembre, l'Aide à l'Église en Détresse (AED) illumine des bâtiments en rouge, couleur du sang des martyrs, pour alerter et interpeller sur la persécution des chrétiens et porter la voix de toutes les victimes silencieuses. Un chrétien sur sept vit dans un pays où la liberté religieuse n'est pas respectée, rapporte l'AED.

Cette année, la cathédrale Notre-Dame de Paris, la basilique du Sacré-Cœur de Montmartre, le sanctuaire de Lourdes, la Sagrada Familia en Espagne et des centaines d'autres bâtiments du monde entier seront illuminés en rouge au cours de cette semaine. Nous nous y associons en illuminant nous aussi de rouge notre église Saint-Urbain de La Garenne-Colombes.

« Quand un membre souffre, tous partagent sa souffrance » nous dit saint Paul (1Co 12,26). Nous ne pouvons être insensibles au fait de savoir que tant de nos frères chrétiens ne peuvent vivre librement leur foi quand ils ne sont pas en plus persécutés. Illuminer notre église en rouge alerte ceux qui nous entourent quant à cette situation et nous encourage à œuvrer à notre mesure pour soutenir tous nos frères chrétiens persécutés.

Nous sommes évidemment invités à les porter dans notre prière. La Messe du mercredi 20 novembre à 19 heures à Saint-Urbain sera célébrée pour les chrétiens persécutés.

Abbé Dedieu, votre curé

NOTEZ BIEN

Nous remercions les Sœurs Dominicaines du Saint-Esprit de leur présence et de leurs enseignements lors de la venue des reliques de saint Thomas d'Aquin sur notre paroisse.

Ceux qui souhaitent les soutenir dans leur projet de rénovation et d'agrandissement de leurs locaux peuvent le faire via le lien :

www.credofunding.fr/fr/institution-saint-pie-x

« NOTRE-DAME, UN LIEU POLITIQUE ? » AVEC

M. MATHIEU LOURS, historien de l'architecture, spécialiste des cathédrales et de Notre-Dame de Paris, soirée animée par le père Bertrand Auville.

Quand ? Mercredi 20 novembre à 20h45

Où ? Le Carré 3 bis, rue d'Orléans, Saint-Cloud - T2 (Parc de Saint-Cloud) et Ligne L (gare de Saint-Cloud)

Parking public : Indigo Saint-Cloud Orléans

Renseignements : politique@diocese92.fr

ACADEMIE KERYGMA : ÉCOLE DIOCÉSAIN DE L'ANNONCE

- Vous voulez annoncer l'Évangile à ceux qui cherchent Jésus-Christ ? Inscrivez-vous à l'Académie Kerygma, la formation de l'Église catholique dans les Hauts-de-Seine, qui vous prépare pour la mission ! Au programme : théologie, entraînement à l'annonce et prière.

Quand : de 9h à 17h **samedi 30 novembre 2024** et, pour approfondir, samedis 8 février et 5 avril 2025

Où : Notre-Dame de Pentecôte, parvis de la Défense

Plus d'infos et inscriptions :

formation@diocese92.fr ou 01 41 38 12 30

ZOOM SUR

LES FRATERNITÉS D'AVENT

Le temps de l'Avent est un temps d'attente et de préparation spirituelle en vue de la célébration de la Nativité du Christ, le 25 décembre. Mais l'Avent est également un temps de conversion, d'espérance et de prière.

Nous vous invitons à cheminer ensemble vers Noël et à rejoindre nos Fraternités d'Avent .

Ces Fraternités se réuniront du lundi 2 décembre au vendredi 20 décembre, sur la base d'une rencontre hebdomadaire, soit 3 rencontres au total .

C'est une proposition spirituelle qui donne une coloration particulière à l'Avent, à la fois par les enseignements, mais aussi par les rencontres que l'on fait.

Si vous souhaitez rejoindre une Fraternité d'Avent ou pourquoi pas, en créer une, une personne se tiendra à la sortie des Messes ce week-end pour vous renseigner.

Vous trouverez également des bulletins d'inscriptions à l'entrée des églises.

Contact : fratcareme@stusmv.fr ou
Concepcion Carballo au 06 75 27 27 90

Les prêtres prient les Laudes à Saint-Urbain à 8 heures du mardi au vendredi, à 8h45 le samedi. Tous ceux qui le souhaitent peuvent participer à cet office.

Catéchèse pour adulte : un parcours général reprenant les quatre grands axes que sont la foi, les sacrements, la morale et la prière. Un rendez-vous mensuel pour continuer sa formation chrétienne. Prochaine date le **mercredi 20 novembre** de 19h40 à 20h25 à la Maison paroissiale.

Vendredi 22 novembre : Messe à 19 heures animée par les jeunes.

Samedi 23 novembre : Inscription à la Première communion pour les collégiens/lycéens de 9h30 à 11 heures à la Maison paroissiale. Modalités d'inscription sur le site internet de la paroisse stusmv.fr

Éveil à la Foi : dimanche 24 novembre pour les enfants de 4 à 7 ans de 11 heures à 12 heures à la Maison paroissiale. Accueil dès 10h45.

Samedi 30 novembre : Après-midi familial à Sainte-Marie des Vallées. Viens en famille fabriquer ta couronne de l'Avent. À 15 heures, atelier de confection en famille des couronnes suivi d'un goûter (fourni par la paroisse). 17h10 : bénédiction des couronnes, prières et louange. Participation libre (prix indicatif 12 euros). Inscription avant le 21/11 sur ateliersfamiliaux.smv@gmail.com

Nouvelle année liturgique : L'année liturgique propose aux chrétiens de revivre l'ensemble de l'histoire du salut et de la vie du Christ, au cours d'une année. Elle commence le 1^{er} dimanche de l'Avent, quatre semaines avant Noël pour s'achever avec le dimanche du Christ-Roi de l'Univers. Toute la paroisse est invitée à se retrouver **samedi 30 novembre à 16h30 en l'église Sainte-Marie des Vallées** afin de célébrer les 1^{ères} vêpres de cette nouvelle année liturgique. Ce sera aussi l'occasion pour une soixantaine de garçons qui ont choisi d'être servants d'autel sur notre paroisse de rendre grâce pour leur engagement au service de Dieu, du prêtre et de l'assemblée.

Une **boîte à idées** en vue du choix du nom de la future église est à disposition à Saint-André-Sainte-Hélène [jusqu'au 30 novembre](#).

Dîners 3-4 : les premiers dîners vont débiter après constitution des groupes. Les inscriptions restent possibles à l'adresse suivante : diner3-4@stusmv.fr

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES :

OBSÈQUES : Solange BARÉ, Daniel PACALY

Le carnet de la semaine :

BAPTÊMES :

OBSÈQUES :

	Saint-Urbain	Sainte-Marie des Vallées	St André - Ste Hélène
Messes dominicales			
Samedi			18h
Dimanche	9h30 ¹ -11h 18h ⁴	10h30	
Messes en semaine			
Lundi	9h ³ et 19h		
Mardi	9h ²⁻³ et 19h		19h ³
Mercredi	9h ³ et 19h	19h ³	
Jeudi	9h ³ et 19h	9h ³	
Vendredi	9h ³ et 19h		
Samedi	10h		
Confessions			
Mercredi		18h - 18h45 ³	mardi
Jeudi	17h30-18h45	9h30 - 10h30 ³	18h-19h ³
Samedi	10h30-12h		
<i>Vous pouvez aussi contacter le secrétariat pour rencontrer un prêtre</i>			
Adoration ³			
Lundi à jeudi	9h30-19h		mardi
Mercredi	9h30-19h	19h30-22h30	18h-19h ³
Vendredi	14h-19h		
Samedi	10h30-12h		
<i>Hors obsèques</i>			
Accueil			
Mercredi	10h-12h	du lundi au samedi	
Samedi	10h-12h	de 9h à 12h ³	
Secrétariat			
	Lundi au vendredi 9h-12h + par téléphone lundi, mardi, jeudi 13h30-16h		

¹ selon le Missel de 1962 / ² suivi du chapelet / ³ hors vacances scolaires

Pour les baptêmes, contacter l'accueil 3 mois à l'avance.

Pour les mariages, contacter l'accueil un an à l'avance.

Saint-Urbain

Place de la Liberté
92250 La Garenne-Colombes
tél : 01.42.42.87.71

site : stusmv.fr

mail : paroisse@stusmv.fr

Sainte-Marie des Vallées

13 rue Pierre Virol
92700 Colombes
tél : 01.42.42.24.96

 facebook.com/stusmv

 St Urbain - SMV

 Paroisse Saint-Urbain...